

Ce matin au réveil, un mail d'orange m'informait que un de mes compte de messagerie avait été bloqué pour cause d'activité suspecte (traduire=tentative de piratage de ce compte)!

Hors c'est le compte qui me sert à alimenter le présent Journal. Orange considère donc qu'un compte de messagerie qui reçoit un message et pour lequel un service externe vient lire ce message (mon module wordpress qui lit cette messagerie pour prendre en compte le message et le transformer en article) a une activité suspecte.

Comble de chance, pour débloquer le compte il suffit de se reconnecter à ce compte et changer le mot de passe. Enfin c'est ce que dit le message reçu car dans la réalité il faut que je sois connecté au Wi-Fi de la Livebox de mon compte! À l'ère de la mobilité Orange ne trouve rien de mieux que de demander que, en cas de problème, ses abonnés soient chez eux!

Bon problème en cours de traitement avec le support Orange mais j'ai bien peur que celui ci reste entier jusqu'à mon retour. Et que je doive saisir mes articles à l'ancienne, directement dans WordPress.

Donc après ce début de journée agaçant, départ pour le port de Saint Gilles Les Bains pour une sortie en mer de 2 heures à la rencontre des baleines et des dauphins. Ceux-ci seront au rendez-vous avec 2 espèces différentes de dauphins, tursiops et à long bec et des baleines à bosses dont 2 avec des juvéniles. Comme toujours dans ce genre de rencontre sur un navire touristique, très difficile de faire des photos et encore plus que celles-ci soient réussies. Reste le plaisir de les avoir vu en vrai... Et pour les baleines à bosse, se sont mes premières.

De retour au port je passe prendre mon neveu et en route pour le Maïdo, un point de vue pittoresque. Route un peu longue, escarpée un peu étroite qui m'oblige à un moment à faire demi tour pour laisser passer un camion avec remorque chargé de grumes.

Arrivé au Maïdo et après une petite centaine de mètre de march se découvre un panorama fabuleux bien plus que pittoresque, avec vue plongeante sur le cirque de Mafate, surplombé par le Piton des Neiges, plus haut sommet de la Réunion et au loin le célèbre Piton de la Fournaise.

Redescente tranquille ensuite pour aller acheter un rougail de saucisses mangé dans un square. Ensuite découverte hors des sentiers battus dans Saint Paul ou mon neveu me fait découvrir une vieille roue à eau située d'ailleurs en périphérie de la réserve de l'étang Saint-Paul.

Après quelques courses, retour au gîte pour préparer la journée du lendemain.

